
 

 

 

 

 
 
 
■ 『第３回 長里小・小長井小・遠竹小の統合に向けた準備委員会』 を開催 

５月３０日（木）19時から小長井文化ホール〔ハートフルホール（集会室）〕において、今年度初めての 

『第３回長里小・小長井小・遠竹小の統合に向けた準備委員会』を開催いたしました。 

昨年度、委員であった小長井支部自治会の自治会長や、保育園の保護者代表の方が 3名交代されました。 

「準備委員会設置要綱」により、新たな委員 3名（１名欠席）に石部教育長が委嘱状を交付し、準備委員会 

が行われました。 

   新たに委員になっていただいた方を紹介いたします。 

  

田原自治会長 遠竹自治会長 ふたばこども園保護者代表 

原尾 茂 様 （総務部会） 宮﨑 武彦 様 （総務部会） 岩永 地央 様 （PTA部会） 

 

  また、本準備委員会の副委員長（田原自治会長：田川 融 様）がご退任されたため、「準備委員会設置要綱」

に基づき、新たな副委員長に、今年度小長井支部自治会長 川野 福美 様（長里自治会長）が選出されま 

した。 

今回の準備委員会は、今年 2月に開催した部会で協議し取りまとめた結果を報告し、委員会の承認を得る 

という流れで実施いたしました。総務部会からは５点、PTA 部会からは４点、それぞれ継続審議を含めて 

報告があり、提案された項目については承認されました。 

 

各部会の報告内容および結果は以下の通りです。 
  1⃣ 総務部会                                     

 ❶ 上履き・体操服・体育館シューズ・体育帽子・名札等 
            〔学校で子どもたちが使用するものをどうするか〕 
   → 今後３校間での調整が必要。学校に一任             【協議終了】→ 承認 
 ❷ 社会体育     〔活動可能なものは？ 指導者・場所など〕  

→ ３小学校から現在の社会体育の状況報告                  【情報共有】 
 ❸ 安全対策・通学路 〔危険箇所の洗い出しと対策 徒歩通学児童の安全な通学路〕 
    → 毎年、警察、学校、保護者で危険箇所の確認は行っている。自治会も市へ要望している。危険 

箇所の報告があった場合、部会で再度協議を行う。                【継続】 
 ❹ 放課後の待機場所 

    → 帰りは２便必要となるため児童が待機する場所が必要になる。スクールバスの運行に関しては、
新たなルートを含め検討できないか。                                        【継続】 

 ❺ 各種式典     〔閉校式（各校）および、開校式典（統合時）について〕 
   → 式典については今後、諫早市と学校が連携を行い調整が必要。                   【継続】 
 
2⃣ PTA部会 
 ＰＴＡ部会でだけでなく、各小学校のＰＴＡ役員と合同で協議して決定した方がいい内容も多くあるの 
で今後検討する。 

 ❶  第５条：会員 
→ 「特別会員」という文言は残す。                【協議終了】→ 承認 

ただし、内容については再検討を行う。                    【継続】 
 ❷  第７条：役員選出及び報告 

→ 地区役員報告の期限について                         【継続】 
 ❸  第１０条：ＰＴＡ会費と徴収方法 

→ ・ 現在の各校のＰＴＡ会費の残金について 
      ・ 徴収するＰＴＡ会費について                        【継続】 
❹  第１２条：各専門部 

→ 専門部の名称について 
   → 役員の選出について                                              【継続】 
 

「長里小・小長井小・遠竹小の 

統合に向けた準備委員会』だより 

           ～  円滑な統合を目指して  ～ 
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文責：諫早市教育委員会 

       学校改革推進室 

 

〔結果〕 



 

 
3⃣ 学校運営部会 
  進捗状況報告の報告と今後の展望 
 ・ 夏休みに準備を進めていく。 
・ ３小学校の各学年の交流を進めていく。 など 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

部会報告と協議           富田委員長あいさつ   石部教育長あいさつ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  総務部会 打合せ              PTA部会 打合せ 
 
  総務部会の打合せでは、はじめにスクールバス担当者（学校教育課）から、朝と帰りの便の時間やコース（案）
について詳細に説明がありました。いくつか質問等が出ましたが、この提案を各小学校に持ち帰り、保護者 
から意見を募ることになりました。子どもたちの安心・安全な登下校を守るために、地域・保護者と市が一 
体となり検討してまいります。 

 
小長井地域３小学校統合まで１年を切りました。 
今回承認された項目は 2件でしたが、第３回の部会の日程もそれぞれ決まり、3小学校の円滑な統合に向 

けてこれからも、継続審議を含め、新たな検討課題について協議を行っていくことになります。 
 

■ 令和６年度 一部委員の交代がありましたので改めて紹介いたします 

準備委員会委員の皆様 （敬称略 一部順不同） 

  保護者代表：矢竹 優太・北嶌  暁・宮﨑  誠・本村 隆信・山開 政己・岩永 地央・鶴田 慎也 

住 民 代表：川野 福美・田川 貞則・石橋 正義・一ノ瀬一成・原尾  茂・佐々木健馬・宮﨑 武彦 

校長・教頭：紙永 智仁・白石 和幸・江口佳也乃・田川 貴巳・真野 有里・吉永 一平 

有 識 者：吉永 敏郎・佐藤美奈子・土井 信幸・藤川 秀昭・松井 和彦・秀島はるみ・富田 和彰 

◆ 準備委員会委員長：富田 和彰      ◆ 準備委員会副委員長：川野 福美 

◇ 総務部会長     ：江口佳也乃    ◇ 総務副部会長    ：紙永 智仁・白石 和幸 

◇ PTA部会長    ：田川 貴巳    ◇ PTA副部会長   ：真野 有里・吉永 一平 

◇ 学校運営部会長  ：白石 和幸    ◇ 学校運営部副部会長：紙永 智仁・江口佳也乃 

任期はそれぞれ令和 7年 3月３１日  
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